

Sucesos

Robó un cáliz en Guadalupe

Como no lo vendió, lo tiró a un huerto

Por funcionarios de la brigada de Policía Judicial ha sido detenido y posteriormente pasó al juzgado de guardia, José Martínez Rabadán, de 51 años, presunto autor de la sustracción de un cáliz en la parroquia de Guadalupe. Según manifestó en comisaría el detenido, este robo tuvo lugar el pasado día 28, cuando primeramente acudió al párroco solicitando una limosna, pero «cuando me dijo que no me la daba, porque me la iba a gastar en vino, entré un día que estaba la iglesia abierta y me llevé el cáliz». El detenido intentó vender el vaso sagrado, pero como nadie se lo compraba optó por tirarlo a un huerto en las cercanías de San Antón. Martínez Rabadán es multirreincidente en delitos de roturas de cristales de vehículos donde luego se introduce y pasa la noche, según nota facilitada en comisaría.

rón» un bolso a una joven que contenía tres mil pesetas. La chica caminaba por las inmediaciones de la plaza de toros cuando le arrebataron su bolso. Los retenidos pasaron a disposición del Tribunal Tutelar de Menores.

Tres heridos graves

En el kilómetro 1 de la carretera B-19 (Cieza a Calasparra) el ciclomotor pilotado por Rafael Muñoz Marín chocó frontalmente contra el turismo MU-0393-N, conducido por José Lucas Ato. Resultó herido grave el conductor del ciclomotor.

En la carretera de Murcia a La Nora, kilómetro 5,3 el ciclomotor pilotado por José Ruiz Sánchez se salió de la calzada sufriendo accidente del que resultó con graves heridas su conductor.

En el kilómetro 1 de la carretera de El Palmar a Mazarrón, el ciclomotor pilotado por Jesús Castillo Gómez chocó contra el turismo M-5436-A, conducido por Juan José Baños Ortiz. Resultó con heridas de gravedad el primer conductor citado. En los tres accidentes instruyó las diligencias el equipo de Atestados del subsector de Tráfico de la comandancia de la Guardia Civil de Murcia.

Sustrajeron un bolso por el tirón

Por una patrulla de la Policía Nacional han sido retenidos Leandro C. M., Martín C. G., y Alfonso G. R., los tres de 15 años y vecinos de Cartagena, quienes sustrajeron por el procedimiento del «ti-

Dibujos de «los años 60». de Párraga, en Zero (Esta obra supuso mi liberación psíquica)

Actualmente pertenece a otro pintor, que la comercializa a través de la galería

Días pasados se inauguró en la galería "Zero" una exposición de dibujos de José María Párraga. En concreto se trata de 63 dibujos, y a muestra se enmarca bajo el título de "Los años 60". El mismo artista ha comentado que este epígrafe se debió a que la práctica totalidad de los dibujos expresados los realizó en esa década.

—José María, explícanos el contenido y la forma de la obra que expone.

—Esta parte de mi obra representó para mí en aquella época un refugio y, al mismo tiempo, un poco de desquiciamiento personal, ya que por aque. entonces era muy frecuente en mí las crisis nerviosas. Algunos de estos dibujos son morbosos, pero, en definitiva suponían para mí una liberación psíquica. No puedo negar que se trata de una etapa muy fructífera. El objeto de mis dibujos era básicamente las figuras.

—¿Es la primera vez que se exponen públicamente?

—Sí. Estos son dibujos que yo los tenía guardados y nunca antes había pensado exponerlos. No obstante, a Ángel Pina pintor y amigo personal le gustaron y me los compró en su casi totalidad, pagándome por ellos cieno y pico mil pesetas. Ahora es él quien ha pensado realizar esta exposición, en colaboración con el director de la galería.

"ME REPITO EN LA TEMÁTICA"

—Desde aquellos años 60, ¿cómo ha evolucionado tu trayectoria artística?

—Prioritariamente se puede decir que he tratado de buscar serenidad en las expresiones. Mi obra puede decirse que ha sido influenciada de alguna forma, por el escultor Pina y por Picasso. Ahora me repito mucho en la temática.

—¿Es quizá, por falta de imaginación?

—No, es más bien por comodidad. No me planteé una concepción estética ni la realización de una gran obra de arte. Busco la calidad, sin más pretensiones que la puramente decorativa.

—José María, ¿qué estás preparando ahora mismo?

—En estos momentos lo que más me interesa es visitar exposiciones y valorar las obras de los otros. Se puede decir que estoy atravesando una etapa muy serena, sin grandes pretensiones. En cuanto a mi trabajo, me he metido de lleno en el pirograbado.

SINCERIDAD DEL ARTISTA

El catálogo que sirve de presentación de la exposición "Los años 60" representa algunos de los dibujos del artista, acompañados por un texto de Juan B. Sanz, en el que se lee, entre otras cosas, lo siguiente: "Los trabajos expuestos en la presente muestra de mi dibujante preferido, aparte de ser inéditos, responden a lo más sincero del autor. Tienen más de veinte años y hay que servirlos a una temperatura determinada. Por eso han estado tanto tiempo esperando".

El propio Juan B. Sanz nos ha comentado que los dibujos del artista están valorados entre diez mil pesetas, los más pequeños, y cincuenta mil.

Por último, José María Párraga nos ha adelantado que es muy posible que exponga una veintena de cuadros el próximo mes de marzo en la sala de Santa Isabel. Por el momento el artista mantiene arrinconada la pintura y como él mismo dice "es lo que debería hacer, pero es lo que no hago, quizá por un poco de conformismo".

JOSE A. MARTINEZ

Hoy víspera de Reyes...

Cuente con nosotros.

Estamos preparados para ofrecerle todas las atenciones que merecen sus compras.

Con estas realidades:

- ★ Tiendas de Selección de Regalos en todas las Plantas.
- ★ La Mayor variedad de juguetes nacionales y de importación.
- ★ Cientos de exclusivas de todo el mundo.

- ★ La más amplia escala de precios justos.
- ★ Todos nuestros servicios, especialmente reforzados para estas fechas.
- ★ Y sobre todo:
El mejor equipo de profesionales, dispuestos a ayudarle en su elección.

¡VENGA EN LAS PRIMERAS HORAS!



MURCIA

La gran tienda de Reyes.

Visite 200 Tiendas sin dar 200 vueltas.
Resuelva todas sus compras en una sola visita a El Corte Inglés.

HOY TAMBIEN

ABIERTO DE 10 DE LA MAÑANA A 8 DE LA TARDE, SIN INTERRUCCIÓN.

Este año, los "reyes" prácticos regalan taladradoras Bosch.

¿Arreglar muebles y todo lo que haga falta? Con su buena voluntad y una buena taladradora está todo hecho.

Todas las taladradoras BOSCH son potentes, robustas, seguras, sencillas de manejar y con la más alta tecnología. Estuche desde 5.990 Ptas.

Taladradoras Bosch: el regalo de las fiestas para usarlo todo el año. De venta en los establecimientos del ramo.

BOSCH

Para mayor información, diríjase a:

DAVASA

MURCIA Teléf. 238600	ALBACETE Teléf. 227912	ALMERIA Teléf. 258378	ALICANTE Teléf. 281044
-------------------------	---------------------------	--------------------------	---------------------------